

Senior in Siegburg um 14.000 Euro betrogen - zwei Frauen auf der Flucht!



In Siegburg ist ein Senior Opfer eines dreisten Betrugs geworden: Ein 81-jähriger Mann wurde in der Nacht zum Dienstag, dem 17. Dezember, um eine enorme Summe von 14.000 Euro gebracht. Es ist eine erschütternde Geschichte, die die fragilen menschlichen Beziehungen in den Fokus rückt.

Der Rentner hatte seine Kontaktdaten in einer Zeitung veröffentlicht, weil er auf der Suche nach einer Partnerin war. In einem perfiden Spiel täuschte eine unbekannte Frau vor, Interesse an ihm zu haben, und schaffte es, ihn von sich zu überzeugen. Sie beharrte, dass sie aufgrund von Autoproblemen in einer anderen Stadt nicht selbst zu ihm kommen könne und bat um finanzielle Unterstützung für die Reparatur. Nachdem das Vertrauen zwischen ihnen gewachsen war, traf der Betrüger ein abgekartetes Spiel: Bei einem Treffen übergab der Senior das Geld einer zweiten Unbekannten, die sich als Freundin der

Betrügerin ausgab.

Wer kann helfen?

Die Polizei sucht nun nach Hinweisen zu der Täterin, die etwa 25 bis 30 Jahre alt war und eine schwarze Jacke sowie eine Pelzmütze trug. Zeugen, die etwas Verdächtiges in der Nähe der Kaiserstraße und Wellenstraße in Siegburg bemerkt haben, sind dringend gebeten, sich unter der Nummer 02241 541-3121 zu melden. Die Behörden warnen eindringlich: Geben Sie am Telefon keine sensiblen Informationen preis und übergeben Sie niemals Bargeld an Fremde. Der Schutz vor Betrug steht an erster Stelle!

Statistische Auswertung

Ort: Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: radioeins.de

Weitere Infos: en.m.wikipedia.org

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)